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令和３年度  岩船地区要望事項  

 

 

１  岩船運動広場のフェンスの改修について  

 

岩船運動広場は、岩船地区のみならず村上市内各地から多くの

利用があり、市民にとっては村上市の体育施設として欠かすこと

の出来ない施設となっております。  

 しかしながら、岩船運動広場の野球場側で野球をするとき、レ

フトフェンスが非常に低いためにフェンス越えのボールが飛び

出しやすく、探すのが非常に困難となってきております。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボールを探しに行った際に怪我をすることや、誤って河川や用

水に転落する危険性もあります。  

つきましては、利用者の安全確保のためにも、緊急にフェンス

のかさ上げ等の必要な改修を引続き要望します。  

 

 【回答】  

 岩船運動広場のフェンス改修についての地区からのご要望・実

情につきましては、十分理解しているところです。  

 しかし、スポーツ施設の多くが建築から３０年以上経過してお

り、維持管理に係る経費が大きくなっております。そのため、危

険性、緊急性などを考慮しながら順次整備を進めております。  

（問合せ先：生涯学習課）  

 

 

周囲のフェンスの５分の１ほどしかないレフトフェンス  
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２  市道岩船田中線の拡幅改修について  

 

市道岩船田中線は臨港道路との交差点付近の道路幅がせまく

なっており、車どうしのすれ違いや右左折に難渋しています。  

安全確保の為にも早期に拡幅改修を行っていただきますよう

要望いたします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【回答】  

市としても拡幅の必要性は認識しておりますので、あらためて

用地関係の調査や臨港道路との交差協議などを行い、事業化へ向

けて検討を行ってまいります。  

（問合せ先：建設課）  

 

 

交差点付近の道路幅が狭い市道岩船田中線  


